

# 「半生モズク」が初認定

国の農商工連携事業

## 静岡県商工連など沖縄県庁に報告

沖縄県産業政策課を訪問した  
望月専務（中央）と加藤会長  
(右)ら



【那覇】西光エンジニアリング㈱（静岡県藤枝市、岡村邦康社長）と沖縄県宮古島漁協（沖縄県宮古島市、儀保正司組合長）の半生モズクの生産販売事業が9月、国の農商工連携事業に認定されたことを受け、西光エンジニアリング沖縄営業所の大城敏光所長、静岡県商工会連合会の望月謙専務、伊豆の国市商工会の加藤寛治会長らがこのほど

促進法施行後初の認定と  
併せて、沖縄県観光商工部産業政策課を訪れた。事業の報告と眞の協力要請を兼ねた訪問。

伊豆の国市商工会は農商工連携事業申請時からサポートしてきた経緯がある。農商工連携事業に認定された事業名は「宮古島モズク用いた半生タケノコの商品開発と販売事業」。国の農商工等連携企業。

なった。  
マイクロからバックアップしてエリ亞でも半生タイプのモズクやグリーンモズクを機に静岡、沖縄両県の産業のつながりが強化発展していくべきだ。農商工連

なつた。  
マイクロからバックアップしてエリ亞でも半生タイプのモズクやグリーンモズクを機に静岡、沖縄両県の産業のつながりが強化発展していくためのお手伝いをしていく」と話したことは評価できる。宮古島特産のモズクを利用したこの事業をぜひ成

みH201114 4面「半生モズク」が初認定

同事業申請などの段階

携事業によって、静岡県

西光エンジニアリング

功させたい」と述べた。

望月専務は、来春開港する静岡空港の就航予定期との幅広い経済交流実現も視野に入れての訪問という。

エリ亞でも半生タイプのモズクやグリーンモズクの趣旨を完全に理解、実に的確に事業化に踏み切ったことは評価できる。宮古島特産のモズクを利用したこの事業をぜひ成

功させたい」と述べた。

望月専務は、来春開港する静岡空港の就航予定期との幅広い経済交流実現も視野に入れての訪問という。

モズクやグリーンモズクを学校給食、産業給食などへ広めていくためのお手伝いをしていく」と話したことは評価できる。宮古島特産のモズクを利用したこの事業をぜひ成

功させたい」と述べた。

エリ亞でも半生タイプのモズクやグリーンモズクの趣旨を完全に理解、実に的確に事業化に踏み切ったことは評価できる。宮古島特産のモズクを利用したこの事業をぜひ成